

**Carta de Francisco Ayala a Max Aub (10/02/1971)**

Madrid, 10 de febrero de 1971

Mi querido Max:

Después de todo, no va a ser posible que vayamos ahora a México. Vine a Madrid con intención de resolver unas cuantas cosas, en su mayoría de carácter editorial, y como siempre pasa con las de palacio, van demasiado despacio, y se echa encima el tiempo en que deberé volver al duro banco de mis clases. Se quedará para más adelante.

Por lo menos, mi venida no ha sido en vano, pues se han resuelto bastante bien todas las cuestiones pendientes, y ahora sólo me retienen, ojalá no sea por muchos días más, algunas pejueras relacionadas con este piso que tengo aquí.

La atmósfera política, pasada la tormenta, parece algo clarificada y la gente tiene esperanzas de mejoría. En el ambiente literario, la elección –sin resistencias ni contratiempo– de Buero Vallejo para la Academia, un condenado a muerte que se sopló siete años en el penal de Ocaña, se interpreta como un síntoma favorable; aunque nunca se sabe, pues las obras del nuevo académico no siempre ni todas pueden representarse en España. Incongruencias. Pero, desde un punto de vista relativo, ¡viva la incongruencia!

Mis saludos cariñosos a Peua, y para ti un abrazo de

Ayala.-

Escríbeme, si muy pronto, a Nueva York; y si dentro de unas semanas, a la dirección del membrete.

---

**REMITENTE:** Ayala, Francisco

**DESTINATARIO:** Aub, Max

**DESTINO:** S.I.

**ORIGEN:** Madrid

**FICHA DESCRIPTIVA:** [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] THE UNIVERSITY OF CHICAGO / CHICAGO 37. ILLINOIS / DEPARTMENT OF ROMANCE LANGUAGES AND LITERATURES / 1050 EAST 59TH STREET